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足利市教育委員会定例会 

 
 

 

 

 

 

 

足利市教育委員会 



 令和２年第６回足利市教育委員会定例会会議録 

 

足利市教育委員会 教育長 若井 祐平は、令和２年５月２６日、令和２年 

第６回足利市教育委員会定例会を足利市役所に招集した。 

 

１ 出席委員は、次のとおりである。（５名） 

  教育長 

若井 祐平 

  教育委員 

笠原 健一 菊地 義典 

市橋 雅子 照本 夏子 

 

１ 会議事件の説明に出席したのは、次のとおりである。 

教育次長 小林  廣 教育総務課長 菊川 博士 

生涯学習課長代理 丸山 力之 市立図書館長 河内  厚 

学校管理課長 石井 芳郎 文化課長 柏瀬 美奈子 

史跡足利学校所長 立野 公克 市民スポーツ課長 落合 敏明 

国体推進課長 植木  勲 学校教育課長 近藤  忠 

青少年センター所長 渡邊 賢介 学校管理課課長補佐 内村  猛 

市立美術館長 片柳 孝夫 総括主幹 植竹 重之 

 

１ 本委員会の書記は、次のとおりである。 

蓼沼 康浩 

 

１ 傍聴者 なし 

 

本日の会議日程 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

 

日程第２ 報告事項について 

〇教育総務課 

１ 令和２年度 足利市教育委員会事務局の事務執行方針について 

〇 学校教育課 

１ 令和２年度 ５月１日現在児童・生徒数、学級数、教職員数につ

いて 

 



日程第３ 議案第１３号 

足利市立図書館協議会委員の任命について 

 

日程第４ 議案第１４号 

足利市運動場条例の改正について 

 

日程第５ 議案第１５号 

令和２年度 足利市一般会計補正予算（第２号）について（教育委員

会関係部分） （当日配付） 

 

日程第６ 議案第１６号 

令和２年度 足利市一般会計補正予算（第３号）について（教育委員

会関係部分） （当日配付） 

 

開 会  午前９時３０分 

  



若井教育長  

 ただいまから、第６回足利市教育委員会定例会を開会いたします。  

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

 

市橋委員 照本委員 

 

 以上のとおり指名することについて、異議なく了承される。 

 

 

若井教育長 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項の規定に

基づき、会議を非公開で行いたい案件があります。  

日程第４ 議案第１４号 足利市運動場条例の改正について 

日程第５ 議案第１５号 令和２年度 足利市一般会計補正予算（第２号）に

ついて（教育委員会関係部分） 

日程第６ 議案第１６号 令和２年度 足利市一般会計補正予算（第３号）に

ついて（教育委員会関係部分） 

は、議会提出前の案件ですので、非公開として行いたいと思いますが、

よろしいでしょうか。  

３分の２以上の方のご賛同をいただけましたので、ご異議ないものと

し、これらについては、非公開として会議を進めます。  

 

 

 

日程第２ 各課報告事項について、簡潔明瞭に説明を求める。 

 

（関係課長から説明） 

 

（質 疑 応 答） 

 

若井教育長 

ただ今の報告についてご質問がありましたらお願いします。 

  



【令和２年度 足利市教育委員会事務局の事務執行方針について 資料ＮＯ．１】 

 

市橋委員 

現在の大きな課題である新型コロナウイルス感染症対策として、臨時休業等

を行ったこと、また、この難局を市民と一体となって乗り越えると書き加えてい

ただき、大変良かったと思います。まさに今、新型コロナウイルスという難局を

乗り越えることが喫緊の課題であり、良い修正だと思います。 

ＧＩＧＡスクールの件は令和４年度までに整備するということで、急なスケ

ジュール変更で大変かと思いますが、よろしくお願いしたいと思います。 

 

 

【令和２年度 ５月１日現在児童・生徒数、学級数、教職員数について 

資料ＮＯ．２】 

 

笠原委員 

御厨小学校の児童数は、６年生が１２０人で４クラスですが、５年生の時は５

クラスだったのですか？ 

 

学校教育課長 

御厨小学校の５年生については、１２１名で４クラス通常学級となっており

ました。 

 

市橋委員 

昨年度になりますが、確か２月３日の資料では複式学級のある学校が３校と

いうことでしたが、大月小が新しく３・４年生が複式でなくなったということで、

詳しい状況がお分かりでしたらお聞かせください。 

 

学校教育課長 

昨年度の大月小学校では、２年生と３年生が７名と８名でしたが、今年度は３

年生が９名、４年生が８名に人数が増えましたので、複式が解消されました。 

 

市橋委員 

昨年度末、今年の２月３日から５月１日の間に、大月小の３年生が１名増えた

ことにより複式学級が解消したと了解しているのですが、２月から３か月 く

らいの間に何か変化があった状況が分かりましたらお聞かせください。 

 

学校教育課長 

この後の情報交換会までに調べまして、ご報告申し上げます。 



若井教育長 

以上のことにつきましては、報告として承ることにいたします。 

 

 

 

日程第３ 議案第１３号 足利市立図書館協議会委員の任命について 

 

（市立図書館長から説明） 

 

（質 疑 応 答） 

 

笠原委員 

公募委員の応募は何名くらいありましたか？ 

 

市立図書館長 

もうお一方いらして、都合２名の応募がございました。 

 

市橋委員 

任命する公募委員さんが応募された時、どんな抱負を書かれていたか教えて

ください。 

 

市立図書館長 

図書館の魅力あるサービスについてお考えを聞かせていただいたところ、 

図書館は知識の宝庫と考えるので、できるだけ多くの人に利用してもらえるよ

うな策を講ずることが必要である。例えば、本をゆっくり探せるように椅子を置

き、そこでじっくり本を探したり、これぞと思った本を読んでいただく。  あ

るいは、カフェを併設するなどして、図書館を楽しい場所と思ってもらえるよう

にする。 

 

 

若井教育長 

議案第１２号について、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」との発言あり） 

 

ご異議ないものと認め、原案のとおり決定いたします。 

 



日程第４ 議案第１４号 足利市運動場条例の改正について 

 

若井教育長 

ここからは、先の決定のとおり、会議を非公開で進めます。 

   （非公開） 

 

若井教育長 

それでは、非公開をときます。 

議案第１４号について、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」との発言あり） 

ご異議ないものと認め、原案のとおり決定いたします。 

 

 

 

日程第５ 議案第１５号 令和２年度 足利市一般会計補正予算（第２号）につ

いて（教育委員会関係部分） 

 

若井教育長 

ここからは、先の決定のとおり、会議を非公開で進めます。 

   （非公開） 

 

若井教育長 

それでは、非公開をときます。 

議案第１５号について、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」との発言あり） 

ご異議ないものと認め、原案のとおり決定いたします。 

 

 

 

日程第６ 議案第１６号 令和２年度 足利市一般会計補正予算（第３号）につ

いて（教育委員会関係部分） 

 

若井教育長 

ここからは、先の決定のとおり、会議を非公開で進めます。 

（非公開） 

 



若井教育長 

それでは、非公開をときます。 

議案第１６号について、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」との発言あり） 

 

ご異議ないものと認め、原案のとおり決定いたします。 

 

 

若井教育長 

以上で本日の日程はすべて終了いたしましたが、その他に何か連絡等

がありますか。  

 

笠原委員 

先ほど体温計やサーマルカメラの話がありました。これから議論があると思

いますが、国の基準では３７．５℃を発熱としているものの、新聞報道によると

陽性者の発熱はそれ以下のことも多い。国の基準や専門家の意見を伺わないと

いけないが、個人的には３７．５℃の基準は体温が高すぎると考えている。 

安全性を高めるためにも、基準を厳しくして対応いただきたい。 

 

 

若井教育長 

それではこれをもちまして、第６回教育委員会定例会を閉会といたします。 

 

 

閉会 午前１０時１０分 


